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開催について



　・確認しました。異議はありません。

（1）前回議事要録について

　・コロナ過の中で着実に定着・発展していることがわかりました。
　　引き続き応援している。
　・港区のコロナ対応につきまして、ご理解・ご協力を賜りまして
　　ありがとうございます。区では、ご家族がコロナ陽性となり、
　　ご家族の介護が一時的に受けられなくなった要介護者の在宅
　　サービスや介護施設への一時入所、医療機関の入院費の経費
　　を区が負担し生活を支援する制度を12月1日から開始いたします。
　　今後、制度運用にあたりご相談をさせていただく機会があるかも
　　しれませんが引き続きご協力のほどお願いします。
　・回復（利用実績）してきていてよかった。ニーズはあると思うので
　　周知活動を頑張ってください。
　・地域包括ケア病棟は、とても良いですね。困った際にはすぐに相談
　　させていただいてます。皆様親切に対応していただいております。
　　今後も、相談させていただければと思います。

　・コロナ過が続く中、厳しい状況が続き大変とおもいますが、医療
（３）救急受入状況について 　　連携を強化することでお互いこの難局を乗り切っていきたいと

　　考えています。
　・いつもお世話になっております。今後もよろしくお願いいたします。
　・コロナ疑い患者を含め、リスクをかかえながら対応をしていただい
　　ていることに感謝いたします。
　・コロナの影響もあり、大変な時期のご対応だと思います。地域と
　　しては、救急対応していただけるのでとても助かっております。

　・特にありません。了解しました。

　・順調に発展されており何よりです。今後は訪問看護立ち合いの
（５）訪問看護ステーションについて 　　オンライン診療など新しい診療形態も考えられます。ご活躍を

　　祈念しております。
　・コロナ過でも利用状況は変わらないため、様々な感染対策を行い
　　実施されていることと思います。
　・当施設でも相談させていただいているケースがあります。今後も
　　より連携を深めていければと思います。

（４）診療（病々）連携の状況につい
て

　書面会議の結果による主要な意見

議題 意見等

（2）地域包括ケア病棟活動状況に
ついて


